



Labels regional

Nicht alle Labels sind immer und überall in Deutschland auf den verschiedenen Produkten zu finden. Regionalzeichen sollen Verbrauchern signalisieren, dass ein Produkt aus einer bestimmten Region kommt.

Da der Begriff „Region“ gesetzlich nicht geschützt ist, können damit eine Stadt, ein Landkreis, eine bestimmte landschaftliche Region, ein oder mehrere Bundesländer gemeint sein. Bei zusammengesetzten Produkten sind die Bestimmungen sehr unterschiedlich, zu wie viel Prozent die Bestandteile aus der genannten Region stammen müssen. Der Produktionsort muss nicht in jedem Fall in der ausgewiesenen Region liegen.

Auf www.label-online.de finden Sie eine Auswahl verschiedener Regionalzeichen mit Bewertung.

Auch Informationen zu [Labels in Bayern](#) haben wir Ihnen zusammengestellt.

Eine [Karte mit Regionalzeichen in Deutschland](#) können Sie sich kostenlos herunterladen.

Auskünfte zu Regionalzeichen finden Sie auch auf der Webseite des [Bundesverbandes der Regionalbewegung e. V.](#)
